

ANALISIS LAPORAN ARUS KAS PADA PT. I.C.I PAINTS INDONESIA.

Gilang Putra Pratama,, Sri Sapto Darmawati, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis laporan arus kas, pt.

Abstraksi :

ABSTRAKSI Analisis laporan Arus kas Pada PT. I.C.I Paints Indonesia. PI. Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Gunadarma, 2008. Kata Kunci : Analisis Laporan Arus Kas, PT. I.C.I Paints Indonesia. Laporan keuangan merupakan alat pokok yang secara umum digunakan untuk menyampaikan informasi keuangan kepada perusahaan. Laporan keuangan menyangkut laporan keuangan utama yang didalamnya terdiri atas: neraca, laporan laba-rugi, laporan arus kas (disebut juga statemen perubahan posisi keuangan), dan laporan perubahan modal. .Kas merupakan item standar yang diakui oleh umum sebagai alat pembayaran sebesar nominal, tersedia dan bebas digunakan kapan saja untuk membiayai segala kegiatan perusahaan.Salah satu tujuan laporan keuangan adalah untuk menyajikan informasi yang bermanfaat bagi penentuan jumlah, waktu, dan ketidakpastian dari Aliran kas. Dari Laporan laba-rugi dan neraca hal tersebut tidaklah dijelaskan. Oleh karena itu dibutuhkan statemen Aliran kas untuk melaporkan hal-hal seperti: Informasi tentang jumlah kas yang diperoleh selama periode tertentu, kas yang digunakan untuk investasi, juga kas yang digunakan untuk kegiatan pembelanjaan .Pada tahun 2006 sumber kas diperoleh dari akumulasi penyusutan, laba ditahan, dan laba tahun berjalan dan penggunaannya digunakan untuk penambahan aktiva tetap, yaitu alat kantor dan kendaraan. Sedangkan pada tahun 2007 sumber kas diperoleh dari akumulasi penyusutan, laba ditahan, laba tahun berjalan dan penggunaannya digunakan untuk penambahan persediaan dan pembayaran hutang lancar. Penerimaan Kas untuk tahun 2006 dan 2007 sudah efektif karena penggunaan dana tidak melebihi sumber yang ada, sehingga perusahaan tidak akan mengalami kesulitan yang mungkin timbul karena adanya krisis keuangan. Kenaikan kas bersih yang diperoleh berasal dari operasi secara neto dan dari kegiatan investasi Daftar Pustaka (1994-2004)